

Con la presencia de artistas locales

Biblioteca celebró a Pablo Neruda

En el marco de la celebración del aniversario del destacado poeta nacional Pablo Neruda, la Biblioteca de San Antonio reunió el pasado viernes 15 de julio a importantes y reconocidos artistas de la zona, el que contó con la presencia de numerosos invitados.

El encuentro desarrollado en la localidad de San Juan contó con la participación de jóvenes artistas locales como Luis Retamales, Arturo Quirós, Juan Carlos del Río y Roberto Bescos quienes deleitaron con su talento y poesía.

Como una manera de hacer más atractiva la reunión se mostró un video de la realizadora Ximena Piéto con la vida y obra del insigne poeta nacional mostrando atractivas imágenes de su vida y obra literaria. Admismo, se hizo un recorrido por otros destacados poetas de la zona como el padre del Creacionismo, Vicente Huillard, el escritor Adolfo Coeve y talentosos artistas como Aldo Cederom y Poli Delano, fiel e incondicional amante del balneario de Cartagena.

En la presentación se hizo un recorrido por las tierras de estos exponentes artísticos destacándose las atractivas casas, ahora convertidas en museos de Pablo Ne-

ruda y Adolfo Coeve, entre otros.

En la celebración del aniversario 101º de Pablo Neruda se expuso sobre la importancia de promover la cultura en la provincia y de trabajar en conjunto para continuar con el legado de este importante nobel chileno quien eligió nuestras tierras para inspirarse y realizar su arte.

Dentro de los invitados que asistieron a la reunión se encuentra Emigl Muñoz, jefa del Departamento de Cultura de la Municipalidad de San Antonio, Ximena Cartagena, relacionadora pública del municipio y funcionarias de la biblioteca organizadora del encuentro.

La reunión artística que contó con la presencia de poetas, escritores y escultores, entre otros, finalizó con gran éxito y con el aplauso del público asistente quien disfrutó durante toda la revisión del legado de Neruda y del talento innato de los jóvenes artistas locales.

Recordando a Barbara

Junto con celebrar el aniversario de Pablo Neruda, en el encuentro se hizo un emotivo homenaje al escritor nacional Poli Delano mostrándose no sólo sus obras literarias, sino tam-



bien una hermosa obra artística en la que se representaba la imagen de su fallecida hija junto al mar.

Cargado de emotividad, nostalgia y bellos recuerdos

los asistentes tuvieron la oportunidad de interiorizarse en la vida de poetas y artistas de todos los tiempos, pudiendo además disfrutar de poemas y pensamientos de los artistas presentes.

PASIÓN POR EL ARTE

Al igual que Pablo Neruda, son muchos los poetas locales que se inspiran con la belleza enigmática y envolvente de nuestras tierras.

Conocidos algunos y otros más anónimos, son muchos los artistas que a diario plasman en papeles sus pensamientos, vivencias y emociones.

Uno de ellos es Roberto Bescos, Premio Municipal de Literatura de San Antonio 1994 y fundador de la Agrupación Vicente Huillard de San Antonio.

Poeta, cuentista, ensayista y con estudios de filosofía, Bescos ha participado en convenciones, foros y encuentros nacionales e internacionales con otros artistas del país.

Al igual que el indiscutible talento de este artista son muchos los que buscan difundir el arte y la cultura en San Antonio.

Es necesario, por tanto, sumarnos a la hermosa y necesaria iniciativa de defender firmemente el arte y apoyar las actividades culturales que realiza nuestra comuna.

Con una actitud abierta y comprometida para con el arte en San Antonio, podremos mantener la esperanza de tener en nuestra zona a futuros talentos artísticos y sentimos orgullosos de ellos.

Sin duda, Neruda lo agradecería.

Biblioteca celebró a Pablo Neruda. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2005

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Biblioteca celebró a Pablo Neruda. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile